

FEEDBACK REMED OSCE Ketrampilan Medik Sem 4 TA 2022/2023

21711144 - FARIS SYAIFULLAH

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	inform consent sudah baik, tindakan persiapan alat, operator dan botol infus terlalu lambat, persiapan alat kurang lengkap, kurang tepat memilih infus set, persiapan botol infus kurang tepat, tindakan insersi kurang tepat, tindakan finishing kurang tepat, perlu berlatih lagi,
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax: Anamnesis masih sangat superfisial belum mengali tipe demam, karakteristik demam, faktor resiko, gejala penyerta, anamnesis belum mengarahkan ke DD apapun mas, coba besok lebih di perinci dan dipertajam untuk ananesisnya ya. Sudah cuci tangan. PX: belum menanyakan KU dan GCS (mungkin sudah menilai sendiri saat dalam ananesis, tapi lebih baik di konfirmasi ulang ke evaluator ya mas), VS: suhu, TD: kalau mau ukur tensi pastikan aatnya sudah ON ya, sudah melakukan pengukuran TD. pemeriksaan fisik: langsung melakukan pemeriksaan abdomen meningallkan kepala-leher. memeriksa besar hepar baru auskultasi. (dek apakahlupa cara memeriksa abdomen?). tidak melakukan palpasi di organ abdomen. pemeriksanya hanya VS dan abdomen tidak menilai hal lain. PP: Ig G-IgM Dangu--> belum interpretasi, DR--> belum interpretasi. Dx: DBD (tanpa menyertakan grading), D: demam zika dan cikungunya.
Sistem Indera 1	Px: lakukan pemeriksaan pada kedua mata, gunakan lup dan senter saat melakukan pemeriksaan cilia, palpebra, pemeriksaan segmen anterior mata tidak lengkap, Dx kerja kurang lengkap
Sistem Indera 2	belum menanyakan awal mula munculnya keluhan dan progresifitasnya, belum tanya riwayat laergi, RPD, RPK. cara pegang otoskop tdk tepat saat px telinga kiri.
Sistem Indera 3	Pakai headlampnya dek jangan lupa, lihatnya gimana kalau nggak pakai lampu dek :(Posisi duduk juga menyilang ya kakinya dengan pasien. diperhatikan caranya bagaimana. Kemudian belum inspeksi hidung dan sinus paranasalis ya. Inspeksi rongga mulut kok sebentar sekali, dan nggak pakai headlamp, memangnya kelihatan dek? Lebih teliti lagi ya dek. Diagnosis dan diagnosis banding belum benar ya, kejauhan itu dek. Kamu juga memeriksanya nggak lengkap, jadi hasilnya tidak terlihat dnegan baik. Pelajari algi dek cara pemeriksaan THT khususnya hidung dan tenggorok yang benar ya. Terapi belum benar ya, karena diagnosismu belum benar. Belajar lagi ya dek
Sistem Kardio Respi 1	risiko tindakan disampaikan ya Nak...pasang face mask dan ambubag terbalik...bibir dan gigi pasien jangan dijadikan tumpuan...belum dicek kok sudah difiksasi? cek dulu masuk ke paru atau lambung, itu ET mu masuk ke lambung...banyak belajar lagi untuk prosedur pemasangan
Sistem Kardio Respi 2	Mas perhatikan kembali teknik RJP jangan telalu cepat dan dalam ya mas // Perhatikan kembali untuk Cara pemberian nafas // Mas pasiennya jangan dipakaikan pakaian lagi ya setelah ada nadi nya // Lain lain OK
Sistem Kardio Respi 3	belum menilai keadaan umum, px thorax: kurang sistematis, belum inspeksi, palpasi, fremitus taktil, pengembangan paru, cara perkusi nya seharusnya dibandingkan kanan dan kiri, auskultasi nya baru periksa di satu sisi paru saja seharusnya keduanya dan dibandingkan kanan dan kiri, belum px fisik jantung, belum px ekstremitas/vaskular perifer, belum cek thorax posterior, pasiennya seharusnya setelah selesai px fisik langsung dipersilahkan memakai baju kembali, jangan dianggur tidak pakai baju. dx: HT grade 4 apakah ada? ddx masih keliru lebih banyak latihan dan belajar lagi yaa agar tidak tiba2 ngeblank saat ujian. semangat

Sistem Kardio Respi 4	ax: tanyakan dulu detail keluhan utama dan gejala penyerta sebelum ke RPD dan RPK, tanyakan juga ttg pengobatan, kebiasaan dan lingkungan, dll. px penunjang sudah benar 2 usulan, interpretasi benar meski tidak lengkap untuk yang ronsen. interpretasi spirometri kurang lengkap. dx dan dd yang disebutkan sebenarnya masuk sbg bagian dx. tx: benar satu jenis obat tapi frekuensi penggunaan keliru
-----------------------------	---